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■ 棋迹

党毅飞击败天王朴永训

中方五虎进世锦赛正赛

■ 水军

焦刘洋放言奥运会上见

■ 羽球

“古稀”汤仙虎执教林丹
新京报讯 （记者孙海光）

羽毛球亚锦赛今天在青岛
开拍，国羽派出了除蔡赟/
傅海峰、于洋/王晓理外的
全部主力出战。对正处在
争夺奥运积分关键时刻的
陈金来说，只有夺冠才能涨
分，否则将白忙一场。

国羽目前正在青岛备
战苏迪曼杯，较其他球队早
早熟悉了比赛场地。值得

一提的是，70 岁的老帅汤
仙虎也随国羽来到青岛，他
将再次执教林丹，辅佐其征
战伦敦奥运会。主力阵容
中，蔡赟回成都照顾刚刚出
生的女儿，于洋也因身体原
因缺阵。

对国羽来说，如此阵容
的 亚 锦 赛 锻 炼 意 义 并 不
大。不过对陈金来说，这是
他奥运积分赛的重要一站。

新京报讯 （记者范
遥）昨日，第 4届BC卡世界
围棋公开赛 8 强战在韩国
棋院开赛，18 岁小将党毅
飞击败韩国天王朴永训。

小将党毅飞近来进步
神速，此前连续击败韩中两
国等级分第一人李世石和
檀啸，令人瞠目结舌，此番
面对两夺世界冠军的朴永
训，党毅飞依然稳步前进，

他执黑在中盘阶段并不占
优的情况下，后半盘发力，
最终擒获朴永训，职业生涯
首次进军国际大赛四强。

另一场八强赛是中国
内战，陈耀烨原本收获巨
大，无奈朴文垚力挽狂澜，
连战连胜，陈耀烨最终至
190 手时放弃了抵抗。朴
文垚晋级四强后，将与党毅
飞争夺决赛权。

新京报讯 （记者范遥）
昨日，2012 年世界斯诺克
锦标赛资格赛结束，四位中
国球手梁文博、傅家俊、曹
宇鹏、刘闯成功跻身正赛，
携手此前入围的丁俊晖，即
将到来的克鲁斯堡盛宴将
首次拥有五位中国球手的
身影。

本届世锦赛，共有九位
中国选手参加资格赛的争
夺。经过一番角逐，本赛季

首次征战职业比赛的曹宇
鹏与刘闯率先晋级正赛。
在稍晚结束的比赛中，梁文
博与傅家俊分别战胜各自
对手，携手亮相世锦赛。

另外一场比赛里，于德
陆对阵亨德利。于德陆在
对手的出色表现之下无力
回天，只能目送亨德利连续
27 年征战世锦赛正赛，他
也是最后一轮唯一落败的
中国球手。

新京报讯 （记者范
遥）不久前的全国游泳冠军
赛中，名将焦刘洋捍卫了女
子蝶泳项目中的优势，她也
是中国女子泳军最有希望
的奥运冲金点。昨日，在北
京 国 家 游 泳 中 心 举 行 的
ACER 宏碁奥运战略发布
会中，焦刘洋笑称将在奥运
赛场上证明自己。

北京奥运会上，刘子歌
战胜焦刘洋夺冠。去年的

世锦赛上，焦刘洋在时差和
长距离飞行困扰下，仍然战
胜刘子歌摘得金牌。

昨日焦刘洋在 ACER
宏碁奥运战略发布会上，发
表了感言：“四年来，我最大
的改变就是心态更加平和，
不再急于求成，不再天天想
着争冠军。距离伦敦奥运
会还有最后的 100 天，我希
望能够在细节方面有更大
的提高。”

■ 台球

■ 动态

国际足联考察中国足协
新京报讯 （记者赵宇）

昨日上午，前来中国考察的
三名国际足联专家与中国
足协内部进行了座谈会。
会议上，足协各部门对过去
所做事情进行了汇报。国
际足联专家团称，中国足协
目前正处于改革状态，“相

信 你 们 会 在 2014 年 ，或
2015年完成改革任务。”

国际足联技术顾问、前
技术部主任米歇尔，以及发
展办主任大卫和发展办亚
洲 办 公 室 主 任 多 麦 卡 一
行 三 人 于 16 日 上 午抵达
北京。

新京报讯 （记者张磊）
北京时间今晚 6 时 30 分，北
京国安队将在东京味之素体
育场挑战东京FC队，本场比
赛的结果关系到国安队在亚
冠联赛中是否还存在出线可
能性。对于三战仅积 2 分的
北京国安队而言，只有取胜
才有机会。为防万一，只有
两名中后卫随队的国安队已
经做好了让马季奇打中后卫

的准备。
4 月 4 日，北京国安队

在主场与东京 FC 战成 1 比
1。赛后，东京 FC 队主教练
认为北京国安队“太过粗
野”。北京国安队主教练帕
切科的回应是“这是拼搏精
神的体现。”昨日的赛前新
闻发布会上，两名有过一面
之缘的主教练再次就“粗
野”问题进行隔空辩论。率

先接受采访的帕切科表示：
“我记得上场比赛后对方主
教练就曾经说过我们踢得
粗野，但我不同意这个说
法，对于两支很强的球队，
必须要展现出斗志，双方在
场上肯定会有拼抢，这会让
比赛有观赏性。”随后跟进
的波波维奇则希望“裁判能
够进行公正判罚”。

另外，今晚 7 时 30 分，

广州恒大将在主场迎战柏
太阳神队，同样事关能否出
线。对于目前中超三强的
出线形势，对亚冠进行视频
转播的搜狐体育进行的网
友调查结果显示：恒大拥
有 40% 支 持 率 ，国 安 为
30%，天津泰达不到 5%。帕
切科则不管外 界 非 议 ，他
的目标只有一个：“要在客
场带回 3 分。”

今晚6时30分国安VS东京FC，今晚7时30分恒大VS柏太阳神

帕切科二次驳斥“粗野论”

刚果助教暂领申花
福洛伦特全面负责球队日常训练

新京报讯 （记者赵宇）
虽然申花俱乐部的动荡还没
结束，但球队的训练不会中
断。申花俱乐部内部已经达
成共识，日常训练由新聘任
的助理教练福洛伦特负责，
他曾在刚果国家队担任过助
理教练。

昨日，申花俱乐部已经
进入备战状态，球队的日常
训练也在正常进行。只不
过，训练场上已看不到蒂加
纳的身影。根据申花队内部
协商结果，福洛伦特主要负
责全面的日常训练。另外两
名助理教练图雷和布塞尼负
责协助他的工作。申花队目

前负责训练守门员的教练是
阿内尔卡在博尔顿效力时的
队友沃克尔。此外，阿内尔
卡也向申花俱乐部提出了一
些引援计划，其中不乏像德
罗巴这样的大牌球员。

在球队正常训练时，阿
内尔卡也会参加。不过作为
球员兼教练的他，也会参与
制定球队的训练计划和比赛
时所采取的战术。“阿内尔
卡将起到一个辅助者的作
用，因为他的重点工作还是
在踢球上。”申花俱乐部总
经理胡康健说。至于新帅什
么时候能够到位，申花俱乐
部一直没有确切消息。

■ 后事

申花但求与蒂加纳好聚好散
新京报讯 （记者赵宇）

申花俱乐部同蒂加纳的解约
工作将会非常复杂，申花俱
乐部希望双方能够通过沟
通，好聚好散。

申花俱乐部总经理胡康
健接受媒体采访时表示，球
队虽然没有主教练，但新聘
请的助理教练已经正式开展
工作，“我们现在需要的是
有针对性的训练，把球队的
训练质量提高。”接受采访
时，胡康健一直强调蒂加纳
此前带队时，申花队的训练

效果并不理想。另外，胡康
健也认为蒂加纳同球员的沟
通也存在一定的问题。

由于申花俱乐部此前同
蒂加纳签订了较为细致的合
同，因此在解除合同时，双
方有可能对簿公堂。目前，
蒂加纳的律师团队已经开始
工作，而申花俱乐部也有相
关的律师处理该事件。“我
们正在同蒂加纳进行沟通
和协商。作为俱乐部来讲，
希望双方都能好聚好散。”
胡康健说。 如今在申花队训练时，阿内尔卡也少不了发发言。

昨日，北京国安队到东京味之素体育场踩场。周挺进行定位球练习。 本版图片/Osports


